



3つの花  
を咲かせ  
よう。

# 横代小だより

北九州市立横代小学校  
校長 原 譲治

<教育目標> あかるく 正しく たくましく 未来にはばたけ

## 1年生を迎える会・歓迎遠足

4月28日（金）に、1年生を迎える会と歓迎遠足を行いました。

始めに1年生を迎える会を行いました。集会委員会の5・6年生が中心になって、計画や準備、当日の進行等のお世話をしてくれました。1年生が早く横代小学校に慣れ、楽しく学校生活を送ることができるように、先生の紹介をしたり、学校に関する〇×クイズを出題したりと工夫をこらしていました。また、2年生から6年生までが心をつなげて、全員でお祝いの言葉を伝えたのも、とても良かったです。



1年生からは、お礼の言葉と「さんぽ」の曲に合わせたお礼の替え歌が披露されました。1年生を迎え、横代小学校の子どもたち576名が揃っての初めての集会。「心の花」をしっかりと咲かすことができた、素敵な集会になりました。



1年生を迎える会の後は、北九州市立総合農事センターへ歓迎遠足に行きました。1年生は、子ども読書の日で読み聞かせをしてくれた6年生のお兄さん、お姉さんとペアになり、手をつないで歩いたり、一緒にお弁当を食べて遊んだりしました。2年生から5年生も、友達と仲良く弁当やおやつを食べたり、遊んだり、楽しく過ごす姿がたくさん見られました。

新しい学年、学級になって1か月足らず。子どもたちにとっては、友達とのつながりを深める貴重な時間となりました。天候にも恵まれ、気持ちのよい一時を過ごすことができました。保護者の皆様には、お弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。



- ① 笑顔を絶やさずに挨拶をしっかりとしたり、掃除を頑張ったりすることで、「心の花」を咲かせること。
- ② きまりを学び、友達のよさを学び、「学びの花」を咲かせること。
- ③ しっかり遊び、体を鍛えて、「元気の花」を咲かせること。

この3つを大切しながら、楽しく笑顔一杯の学校を、教職員、保護者や地域の皆様と共につくりあげていきたいと思っております。

こころ

まなび

げんき